

第46回寄宿舍まつり (2023年8月30日)



8月30日(水)、第46回寄宿舍まつりを開催しました。

平取町商工会議所の皆様には、ヨーヨー釣りと輪投げブースを行っていただきました。舎生はたくさんの景品と本校職員以外の大人と接する貴重な機会を得て、大喜び。楽しい時間を提供していただきました。

平取町観光商工課の皆様には、ピラッキーさんとびらとレンジャーさんの出演に御協力をいただきました。ピラッキーさんは登場の瞬間から舎生の心を驚かす。その胸に飛び込む舎生もいました。びらとレンジャーさんには開会式で怪獣(正体不明の教頭先生という方)と熱いバトルを繰り広げ、見事にごみの捨て方をレクチャーいただきました。舎生は生のヒーローショーに釘付けでした。

びらとり義経なるこ会の皆様には、今年初めて御参加いただきました。目の前で繰り広げられる演舞の迫りに圧倒されまくりでした。舎生は素晴らしい演舞に誘われ、一緒に楽しく共演させていただきました。急遽のアンコールにも快く対応いただき、まつりは最高潮に盛り上がりました。

今年は、昨年不足した寄宿舍の一体感を発揮したい!と、全ブロック合同で開催しました。まつりの途中、高校生が小学生の手をつなぎ、中庭に誘う様子を見かけました。異常な暑さが続く中、オリジナルうちわを扇ぎ、飲み物をたくさん飲み、熱中症対策をしながら、無事に楽しい思い出を作ることができました。準備から当日に至るまで、たくさんの方々へ御協力をいただき、コロナ禍以前に少しだけ戻れた気がします。今後とも地域の方々とのつながりに感謝しながら、安全に楽しい寄宿舍まつりが実施できるよう計画していきたいと思っております。たくさんの御協力ありがとうございました。

